

**Bundesgericht**

**Tribunal fédéral**

**Tribunale federale**

**Tribunal federal**



CH-1000 Lausanne 14

Korrespondenznummer 211.2/03\_2024

Lausanne, 19. April 2024

## Medienmitteilung des Bundesgerichts

### Besuch des Bundesfinanzhofs Deutschland

*Eine Delegation des Bundesfinanzhofs Deutschland hat am Donnerstag und am Freitag das Bundesgericht an seinem Standort in Luzern besucht. Im Rahmen von Arbeitssitzungen wurden verschiedene abgaberechtliche Themen und Fragen der Gerichtsorganisation besprochen.*

Der deutsche Bundesfinanzhof wurde von seinem Präsidenten Hans-Josef Thesling, Vizepräsident Meinhard Wittwer, einer vorsitzenden Richterin und zwei vorsitzenden Richtern vertreten. Die Delegation des Bundesgerichts umfasste Bundesgerichtspräsident Yves Donzallaz, Bundesgerichtsvizepräsident François Chaix, den Abteilungspräsidenten, einen Richter und einen nebenamtlichen Richter der für Steuerrecht zuständigen Dritten öffentlich-rechtlichen Abteilung in Luzern sowie den Generalsekretär. Die Teilnehmenden trafen sich am Donnerstag und am Freitag zu Arbeitssitzungen. Schwerpunkt bildeten abgaberechtliche Fragen, die gerichtsinterne Organisation und die Vor- und Nachteile der Spezialisierung bei Höchstgerichten.



Der Präsident des  
Bundesfinanzhofs



Die Delegationen

**Kontakt:** Peter Josi, Medienbeauftragter  
Tel. +41 (0)21 318 91 53; Fax +41 (0)21 323 37 00  
E-Mail: [presse@bger.ch](mailto:presse@bger.ch)